

**Beschlussauszug**  
**zur Sitzung des Gemeinderats**  
**am Donnerstag, den 27.09.2012**  
**im großen Sitzungssaal des Rathauses Ellwangen**

**Öffentlicher Teil**

zu 6            Einführung von ökologischen Standards im städtischen Beschaffungswesen  
Vorlage: 012/2012-V/1

Herr Trollmann führt in den Sachverhalt anhand der Sitzungsvorlage ein.

Stadträtin Ostermayer erklärt, dass sie erfreut sei, dass ihr Antrag, der bereits im April 2009 gestellt wurde, nun behandelt werde. Schließlich werde jeder sechste Euro der ausgegeben werde, von den Kommunen ausgegeben und dies sei ein guter Grund, dass sich der Gemeinderat mit diesem Thema beschäftigt. Die Bedeutung der kommunalen Beschaffung liege auch in der Vorbildfunktion gegenüber privaten Verbrauchern. Sie übergibt der Verwaltung eine Ausgabe der TAZ zum Thema „Fairer Handel“ und Informationen zur Firma Memo, die sich mit nachhaltiger Beschaffung beschäftigt. Sie appelliert nachdrücklich, dass man nun an die Umsetzung gehen müsse. Erfahrungen der Städte München und Ravensburg zeigen, dass gemeinsamer Einkauf auch im Bereich fairer Handel lohnend sei. Es gehe vieles und Öko bedeute nicht immer teurer. Sie appelliert: „Fördern Sie Ökologie“.

Es wird einstimmig der Beschluss, wie Antrag der Verwaltung, gefasst.

**Verteiler:** I B/SG 3 (2x)